

sitio mediante cuñas, cajeando previamente la piedra en las impostas y cornisas, demostrándose una vez más la gran cohesión y elasticidad de las fábricas de sillería organizadas con buen sentido constructivo.

Todo el Seminario se agrupa alrededor de dos claustros: el delantero, con galerías de circulación que dan acceso a las clases en las dos primeras plantas, y en la tercera a dormitorios, con camaretos aislados y el establecimiento de los servicios generales de aseo.

El segundo patio ampara en planta baja los comedores y servicios de cocina, ofice, etc., con una pequeña instalación de sótanos para despensas. En las dos

plantas superiores se han dispuesto, a ambos lados, una galería central iluminada por montantes, los camaretos aislados de la residencia de los teólogos, todo ello con sus correspondientes servicios.

Se ha procurado resolver los enlaces verticales de la mejor manera posible, dentro de la relativa rigidez de los restos de una estructura gruesa, que se ha tratado de aprovechar más con sentido sentimental y de continuidad de tradición que por imperativo constructivo.

Convenientemente enlosados, un pabellón anejo con la enfermería, residencia de sacerdotes ancianos y Comunidad de monjas, que se ocupan de la limpieza y el servicio de cocina del Seminario.

*SIGUENZA.-Seminario. Capilla de latinos.*

